
 

 
 
 
 
 

 
 

TOUT CE QU'ALLAH جل جلاله VEUT ARRIVE  
 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

Notre Saint Prophète  صلى الله عليه وسلم stipule: 

يكَهن   لَم   يشََأ   لَم   وَمَا كَانَ  اَللّه  شَاءَ  مَا  

"Ce que Allah جل جلاله veut arrive et ce qu'IL ne veut pas ne se produit pas. " 

Rien de ce qu'Allah جل جلاله ne veut pas se produit. Cela est un conseil pour toutes personnes, qu'ils 

l'acceptent ou non. Le propriétaire de cette univers est Allah جل جلاله. Le propriétaire de toute existence est 

Allah Azza wa Jalla. Tout ce qu'IL veut arrive. Vous pouvez dire, " j'ai fait ci et ca " autant que vous le 

voulez. Vous n'avez aucune valeur ou capacité. Tout ce que vous faites n'a aucun pouvoir à côté du 

Sien.  

 

Tout ce que Allah Azza wa Jalla veut arrive, Masha'Allah. C'est pourquoi, nous disons Masha'Allah 

pour tout. Masha'Allah veut dire " tout ce que Allah veut ". Merci Allah جل جلاله,  tout les mots qu'Allah جل جلاله 

aime sont dans le langage Turc. Peu importe combien ils veulent le changer, ces choses sont toujours 

dans notre langage. Tout les beaux mots comme Masha'Allah et Insha'Allah sont dans notre langage. 

Une personne qui les dit gagne des récompenses. Et ne sera pas touché par le mauvais oeil. Croyants 

et incroyants tous deux croient au mauvais oeil. Les gens qui lisent le Coran et prient et même ceux 

qui ne le font pas, aussi croient au mauvais œil. Le mauvais oeil est réel.  

 

Par conséquent, il est nécessaire de dire Masha'Allah [pour être protégé du mauvais oeil]; tout ce 

qu'Allah veut arrive. Lorsque vous faites cela, toutes les mauvaises choses s'en iront avec la 

permission d'Allah جل جلاله.  

Demander l'aide d'Allah جل جلاله est le plus grand travail. Il n'y a aucune raison d'avoir honte ou de se 

cacher. Aussi, peu importe combien une personne est loin de la religion, lorsqu'ils sont en détresses, 

ils se rappellent Allah جل جلاله et font appel à LUI. Ce sont de belles choses. Quand Allah Azza wa Jalla 

donne la foi, même si c'est unpeu, lorsqu'une personne tombe dans la détresse, elle se souvient 

d'Allah جل جلاله grâce à la foi. Ensuite si ils oublient, ça n'est pas important. Mais lorsqu'ils sont en détresses 

ils font appel à Allah جل جلاله et ils demandent à Allah جل جلاله de l'aide.  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Puisse Allah جل جلاله toujours nous aider. Pas seulement en détresse, mais puissions nous toujours 

nous rappeler Allah جل جلاله Insha'Allah. Puisse Allah جل جلاله nous donner à tous cette beauté et puisse t'elle 

toujours être dans nos coeurs Insha'Allah. 

 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 

Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
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